

“みなさまの声”に 謝辞を頂きました。

令和4年
4月

ご意見

私は右足の変形性股関節症という病気で入院、手術を当院にて行う事となりました。その手術を担当して下さいましたS・K先生は、とても気さくな方で足について「心配事や気になる事があれば何でも聞いてください」と言って下さいました。その事で私はとても不安が解消した事を思い出されます。そして毎日の様に術後の様子をうかがって下さりありがたい先生だナアと心から感謝しております。その他の看護師の方達やリハビリの先生方にもたくさんたくさんお世話になり、おかげで足の方も最初の予定通り順調良く回復に向い、このたび退院する事になりました。本当に皆様、ありがとうございました。

ご意見

みなさんが優しく対応して下さい、安心して生活や楽しくリハビリができました。お世話になりました。ありがとうございました。

ご意見

今のままで良いと思います。お世話になりました。ありがとうございました。

ご意見

10日間の入院生活中、お世話になりました。手術を受けると決めてから入院までの決定が早く、待ち期間が短くて良かったです。コロナ対策で外部からの面会が制限される中、4Fの看護師さん、ケアワーカーさん、リハビリスタッフの皆さんにはお声掛けいただいたり親切にしてください感謝しています。ありがとうございました。個室は常に清潔に整えていただき静かで快適に療養することができて大変良かったです。

ご意見

無事に手術も終り、すこしづつ歩けると思うと嬉しく成ります。それも皆様のお陰げだと思います。主治医の先生、リハビリの先生、看護師さんのおかげだと感謝しています。本当に有難うございました。

ご意見

長い間心厚いお世話頂き藤尾先生のおかげで家に帰る事うれしく思っています。まず家族が一番よろこんでくれました。私の後の人生、好きな生活しようと思っています。我、整形のみな様心からうれしく思います。

ご意見

手首骨折で手術し入院しましたが看護師さんがとても良くして下さい、痛い時も夜中でも坐薬を入れて下さったり本当に助かりました。今は退院し、リハビリで通院していますが、理学療法士の方も親切で、この病院でよかったと思います。入院中の食事もおいしかったです。

ご意見

去年の手術、入院につづけての2度目の手術、入院でしたが、2度共、術後いたみもほとんどなくM先生には大へんお世話になりました。又、去年は4Fでお世話になり今回は5Fでしたが、看護師、リハビリの先生、みな様に前回と変わらずよくして頂きました。ありがとうございました。

ご意見

食事は糖尿病食でしたが毎日工夫して作られているのに感心致しました。

ご意見

肘の手術のために入院しました。入院前の術前検査の時は診察～検査～診察～麻酔科診察～追加検査と、長時間院内に滞在している私に、外来の看護師さんが労いや励ましの声をかけて下さり、疲れが少し軽減しました。入院し、手術までの間は、手術までの流れや術後の状態をその都度前もって説明して下さい、不安なく臨むことができました。手術室でも麻酔がきくまでの間次におこる身体の変化を教えてもらい、血管痛のおこる薬剤注入の際は腕をさすっていただくことで心身の苦痛はとても少なかったです。術後のしんどい時も看護師さんの励ましや援助のおかげで乗り切ることができ感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。

ご意見

感謝です!!◎看護師の皆様、リハビリ、助手の方々、担当医の先生に本当にお世話になりました。みなさんすばらしいご対応で安心して療養できました。◎食事が本当においしくて治療ががんばれました。

ご意見

コロナ禍において厳しい状況ですが病室に入ってこられる先生、看護師さん、リハビリの先生、スタッフの皆さんの一言一言が励みになり勇気をもらい、いやされます。マスク越しの会話ですが大変うれしいです。有難うございました。

ご意見

みなさんやさしい人ばかりでたすかりました。ありがとうございました。

ご意見

人生初の入院・手術、大変不安もあり緊張も高ぶり心配しておりましたが医師、看護婦さん全スタッフのおかげを持ちまして無事終える事が出来ました。大変にありがとうございます。

ご意見

禍の中3月3日入院させてくれて又、3月9日に手術までしてくれて非常にありがたいと思っています。又、みなさん親節に接してくれて感謝しています。明日、牧ヘルスケアグループでリハビリをしますが一生けんめい頑張っって少しでも元にもどるようになりたいなと思っています。又、この病院を紹介してくれた緑の風クリニックにも感謝しています。

ご意見

こちらの病院に狭窄症でお世話になりとても幸せです。痛くて2mも歩けなかった私を手術して下さい先生、看護師さん達、いつも優しく声かけて下さって本当にありがとうございました。リハビリの先生方にもお世話をお掛けして申し訳ございませんでした。知人には私の様な症状の人に是非、こちらの病院を薦めたいです。食事とても、美味しく最高の病院生活でした。本当にありがとうございました。

ご意見

外国の方で日本語がわからない人にも、皆様とても丁寧な対応をされていて、みていて気持ちよかったです。Wifiはちょっとつながりにくかったです。皆様の対応に感謝します。初の手術、身内も近くにいない、不安でしたが、皆様の対応のきめ細かさに、ありがたい気持ちでいっぱいです。皆様…常においそがしそうでしたね。おつかれさまです。

ご意見

皆さん看護師さん皆さんやさしく教育がいきとどき感謝です。3週間過ごせました。有難うございました。リハビリも良かったです。お世話になりました。M先生に診断され、親切に良く見て頂き感謝です。これからもよろしくお願いします。

ご意見

手術前日や直前+術後の入院、不安や恐怖心が大きかったのですが、看護師の方々が、明るく何事もなく対応して頂いた事で、勇気づけられたと言うよりは振っ切れた印象が強かったです。お陰様で、強い気持ちで手術に望めました。ありがとうございました。

ご意見

人生で初めての全身麻酔をしましたがOP室のNNs、担当してくれた麻酔科のDrの声かけの優しさで安心してOpeを受けることができました。本当に感謝しています。気にしていた嘔気もなく良かったです。入院から退院まで病棟の看護師、コメディカルのみなさんにも感謝しています。大丈夫?動けるようになりましたねとの声かけうれしかったです。リハビリのTさん、いつも明るくリハビリをしていただけてどうなるのかとの不安がいっぱいだった気持ちを楽にしてくれました。笑顔がステキです!!主治医のFDrにはありがとうございます。一言です。先生、ありがとうございました。外来でもよろしくお願ひします。

ご意見

みな様に大変おせわに成り有がとうございます。足を動かすときのいたい時にみんな応援していただきうれしかったです。コロナの中大変な時にそれぞれのプロだなあと感じました。ほんとうにお礼の言葉しかありません。有がとう御座居ました。